



# おおさきOLIOLI

2025  
JUNE

6

新年度

今年度もよろしくお願いします



SNSでも情報を発信中です！

右記二次元コードから、ぜひご覧ください♪

☺ ちおことは…地域おこし協力隊の略称として、「ちおこ」という呼び名が使われています。ちおこという響きはかわいいですね。我々大崎市地域おこし協力隊のことも、親しみやすさを感じてもらえると嬉しいです。

## 新メンバー紹介

線路はつなぐよ  
陸羽東線利用促進事業

はじめまして！線路はつなぐよ“陸羽東線”利用促進事業 地域おこし協力隊 氏家きららです。

所属課は大崎市役所本庁舎3階にありますまちづくり推進課です。出身は宮城県大崎市。……あれ？大崎の方？と思われますよね。私は高校進学時に親元を離れ芸能活動のため、上京しました。2016年度 第53回政宗公まつりにおいて「愛姫」を務めさせていただいた過去も…。自己紹介は話せば長くなりますので今回はOLIOLI初登場ということで、ちおこになるきっかけはまたの機会に。ミッションは陸羽東線の利活用、そしてPRです。地元を知っている、そして大崎から離れた身だからこそ分かる私自身がトレインとなり陸羽東線のトキメキを皆様に運びます！

ノスタルジー広がる、  
りくとーに乗ってみませんか？

(氏家 きらら)



「おおさきOLIOLI(おおさきおりおり)」は、四季折々の「折々」をイメージしています。大崎市地域おこし協力隊が、その時々の活動や大崎市で感じた思いをお伝えしていきます。活動を「地域の皆さんに知ってもらう」ことで、地域の皆さんとつながり、地域が抱える課題の解決や活性化につなげていくことを目的に発行しています。



## 鳴子温泉郷の持続可能な観光地域づくり支援事業

はじめまして。鳴子温泉郷の持続可能な観光地域づくり支援事業 地域おこし協力隊 外崎真也です。この度、家族3人で北海道から大崎市に移住しました。

さて、皆さんはどのような温泉がお好みでしょうか。私はぬるめで滑らかなお湯を好み、北海道ではゆったりと浸かるのが常でしたが、鳴子温泉郷は温度が高い温泉が多く、今では高温のお湯でなければ物足りない体になり、鳴子温泉郷の多彩な温泉にすっかり魅了されています！

ミッションは、鳴子温泉郷の観光をより一層盛り上げる地域づくりです。最近では、伝統こけしに惹かれています。市内のイベントにも家族で積極的に参加する予定なので、見かけた際はぜひ声をかけてください。

鳴子温泉郷のコアな話や、家族で楽しめる穴場スポットなど、ぜひ教えてください！

(外崎 真也)

